



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Neue Ernennungen durch den Großmeister



Kardinal Edwin O'Brien, Großmeister des Ordens vom Heiligen Grab, nahm den Rücktritt von Generalleutnant Professor Giuseppe Dalla Torre Del Tempio di Sanguinetto an und übertrug dieses Amt zum 27. Juli 2017 Professor Agostino Borromeo

Der Generalleutnant, der einen Sitz im Großmagisterium hat, führt die besonderen Aufträge aus, die der Großmeister ihm anvertraut, und vertritt ihn bei Ereignissen, die den Orden betreffen, wenn er sein Beauftragter ist.

Professor Dalla Torre ist seit 1991 Mitglied des Ordens, er ist 1943 geboren, Doktor in Rechtswissenschaft, Vorsitzender des Gerichtes im Vatikanstaat und ehemaliger Rektor der Universität Lumsa (Libera Università Maria Ss. Assunta). Der Heilige Vater Franziskus ernannte ihn kürzlich in den Verwaltungsrat des römischen Kinderkrankenhauses Bambino Gesù, das Eigentum des Vatikans ist.

Professor Borromeo, bis 29. Juni dieses Jahres Generalgouverneur des Ordens und Historiker von Beruf, ist Generalsekretär und Mitglied des Verwaltungsrates der Vatikanischen Stiftung St. Johannes der Täufer, die im Dienst der Ausbildung und der Kultur im Nahen Osten wirkt, sowie Mitglied des Komitees der historischen Wissenschaften des Heiligen Stuhles.

Der Großmeister ernannte im Juli auch drei neue Mitglieder des Großmagisteriums – einen Italiener, einen Deutschen und einen Irländer – die also an den Versammlungen des Beratungsgremiums der Ordensleitung teilnehmen werden.

Dr. Saverio Petrillo, Großkreuzritter des Ordens vom Heiligen Grab, ist am 7. Oktober 1939 in Rom geboren und hat Jura studiert. Bisher war er Statthalter für Mittelitalien – ein Amt, das er nunmehr übergangsweise ausübt. Er ist verheiratet, Familienvater und war namentlich Direktor der Päpstlichen Residenz in Castel Gandolfo und hat noch immer Ämter im Dienst der Kirche inne, insbesondere als Edelmann Seiner Heiligkeit, als Vizegeneralpräsident des Circolo di San Pietro und auch als Mitglied der Ständigen Delegation des Heiligen Stuhles bei den für Ernährung und Landwirtschaft zuständigen UNO-Organisationen. Im Juli wurde er auch zum Mitglied der Kommission für Ernennungen und Rangerhöhungen des Großmagisteriums des Ordens ernannt.

Dr. Heinrich Dickmann, Großkreuzritter des Ordens vom Heiligen Grab ist am 24. Februar 1941 in Kvelaer in Deutschland geboren. Nach dem Mathematik- und Physikstudium wurde er Direktor eines großen Unternehmens. Er ist verheiratet und seit 2015 Ehrenstatthalter für Deutschland, nachdem er zwei fruchtbare Mandate an der Spitze des Ordens in seinem Land ausgeübt hatte. Er ist auch eines der Mitglieder der Heilig-Land-Kommission des Großmagisteriums.

Nicholas McKenna ist am 9. Juli 1947 in Ballymena, Irland, in der Diözese Down and Connor geboren. Er ist verheiratet, Familienvater und war im Finanzsektor tätig. Er ist Großkreuzritter und seit 2014 Ehrenstatthalter für Irland.

*Sehr herzlich dankte der Großmeister **Professor Pierre Blanchard** – der seine beiden Mandate im Großmagisterium beendet hat – und verlieh ihm die Goldene Jerusalem-Palme, die höchste Auszeichnung gemäß den Statuten des Ordens. Er bleibt Mitglied der Kommission für Ernennungen und Rangerhöhungen des Großmagisteriums des Ordens*

(31. Juli 2017)